

Ventanas virtuales conectan en tiempo real lugares ubicados a miles de kilómetros

En estos portales puede ver lo que pasa en Iquique, Santiago y Valdivia

JORGE NUÑEZ

Las adultas mayores del Club de Bordado Amistad y Talento de Maipú fueron las primeras en usar el Portal Conectando Chile, de Entel, que hasta el próximo 31 de agosto funcionará como una videollamada continua, conectando la Plaza de las Telecomunicaciones, ubicada a los pies de su icónica torre, con Pégola Playa Cavanha, en Iquique y la costanera del Río Calle Calle, en la sureña ciudad de Valdivia.

Se trata de la misma tecnología que durante mayo de este año se usó para conectar Nueva York, en Norteamérica, con Dublín, en Europa. "En el caso de Chile utilizamos cámaras 4K y una pantalla LED P3 instalada en un soporte de 3.2 metros de ancho y 3 metros de alto", cuenta Javier Saint Jean, gerente de operaciones de Spacio Virtual, quien destaca la alta calidad de la conexión, "capaz de mantenerse estable gracias a la fibra óptica Entel de 1 GB y el respaldo de Internet que le entrega la constelación de satélites de telecomunicaciones Starlink, por lo que ofrece una experiencia visual impecable y sin interrupciones".

Así lo comprobó Nora Sepúlveda, quien se autodefine como "una viejita tecnológica". "Para quienes estamos

Las cámaras están ubicadas en la calle y funcionarán como videollamada continua hasta el 31 de agosto.



Las adultas mayores disfrutaron conversando con personas en Iquique y Valdivia.

en la tercera edad es importante mantenernos lo más al día que podamos, y para ello es imprescindible no solo contar con Internet, sino también saber usarlo, y este tipo de actividades son un muy buen incentivo para hacerlo", comentó solo momentos después de hablar con su hija, que vive en la capital de la Región de Los Ríos

Por su parte, el gerente de Asuntos Públicos de Entel, Claudio Anabalón, destacó que "la gracia de este portal, es que funciona igual que una ventana que permite ver en tiempo real lo que pasa a cientos o miles de kilómetros, en otros países o continentes, permitiendo la interacción con cualquier transeúnte que se pare o pase frente a él, lo que prueba que nuestros esfuerzos no están enfocados en conectar dispositivos, sino en conectar personas".

Según la gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel, Francisca Florenzano, "la invitación es acercarse gratuitamente a cualquiera de los tres portales, entre las 9:00 y las 19:00 horas, para conversar con la familia o hacer nuevos amigos".

RICHARD SALGADO